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1  Ata da 116® Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra do
2  Garças - MT.

3  Aos 02 (dois) dias, do mês de dezembro, do ano de 2019 (dois mil e dezenove), às
4  20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis para mí^
5  uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João Rodrigues de Souza
6  - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Geralmino Alves Rodrigues
7  Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas as exigências regimentais,
8  constatou-se "quórum" suficiente, momento em que o Sr. Presidente pronunciou a
9  seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome do povo barra-garcense, declaro

10 aberto os trabalhos. Após a execução de um trecho Bíblico e do Hino de Barra do
11 Garças, mostrando imagens da cidade, o Sr. Presidente cumprimenta a todos os
12 presentes e diz. SR. PRESIDENTE: Boa noite a todos. Quero registrar e agradecer a
13 presença do Agvailton, o nosso secretário, que se pudesse resumi-lo em uma só
14 palavra, seria eficiência, embora eficiência seja pouco para adjetivar o noss^
15 secretário. Seja bem-vindo, Agvailton. Registrar a presença do George, secretário
16 também que se faz presente; a representante da empresa Águas de Barra do Garças.
17 Dizer que, hoje o município realizou em todas as escolas da rede municipal, a eleiçãcw
18 para diretor das escolas públicas do município, muito embora numa decisão recente, ^ '
19 o Supremo Tribunal Federal tenha decidido que o cargo de diretor, ele deve ser deç^
20 nomeação exclusiva do prefeito da cidade e não numa eleição como nós fizemos hoje.
21 Registrar que essa decisão se traduz em retrocesso. O Supremo Tribunal Federal,
22 decididamente vive longe do país e longe daquilo que é melhor do país. Num,
23 eleição como esta, de diretores, toda a comunidade escolar, ela se envolve com a
24 eleição; alunos; os servidores das escolas; os pais de alunos; professores. Então, nada
25 melhor do que a comunidade escolar para escolher dentre os profissionais da
26 educação, aquele que irá decidir o que há... melhor dizendo: administrar a escola pel(^ j
27 biênio. Mas, infelizmente o Supremo Tribunal Federal tomou essa decisão e ao menosi^A
28 ao que nos consta, o prefeito Roberto Ângelo de Farias, num exemplo democrático,! \\
29 aquilo que é muito próprio do Roberto, já comunicou extraoficialmente que manterá \a
30 a decisão das escolas. Ou seja, o Roberto se submeterá à vontade popular, dando aí,
31 mais um exemplo de postura democrática do Roberto. Registrar também que, agora
32 no mês de dezembro, nós entramos no mês vermelho. Nós já vemos aí, que quase vão
33 faltar cores. Nós tivemos o outubro rosa, o novembro azul, e em dezembro nós temos
34 o dezembro vermelho, que as atenções se voltarão para a questão da Síndrome da
35 Imunologia Adquirida, a AIDS. Nós sabemos que apesar da Aids não ter mais a
36 letalidade que ela tinha nos anos 80 e início dos anos 90, os números ainda são muito
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37 altos. E, preocupa sobretudo a sensação de segurança que há em muitos jovens. Eu
38 tive acesso a alguns números do município; nós temos aí, também, estatísticas
39 nacionais, indicando que os números ainda são muito altos e sobretudo, acima de
40 tudo, em jovens. Então, nós vamos preparar a Casa; manter entendimentos com q
41 secretária de saúde, com outros segmentos também, para que nós possamos aí, nesses
42 dias que nós ainda temos de trabalho até a suspensão dos nossos trabalhos em
43 dezembro, que nós possamos aí, nos juntar a outras instituições, a fim de falarmos
44 sobre Aids, sobretudo na questão preventiva. Passamos agora ao pequeno

45 expediente. Eu passo a palavra ao primeiro secretário, Dr. Neto, para que faça a
46 leitura das correspondências recebidas e expedidas nessa sessão. Posteriormente, o
47 1° Secretário cumprimentou a todos os presentes, e após, iniciou a leitura das
48 correspondências, com os Ofícios Expedidos. Ofício n° 2472/19- indicação ao prefeito
49 municipal Roberto Earias; Ofício n° 2473/19- indicação ao Secretário de Transporte e
50 Serviços Públicos Carlos Gontijo; Ofício n° 2474/19- indicação ao Secretário de
51 Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Júnior; Ofício n° 2475/19-
52 indicação a empresa Energisa; Ofícios n°s. 2476/19 a 2481/19- Moção de Aplausos n°
53 292/19 ao delegado regional Dr. Adilson e a policiais civis; Ofícios n°s. 2482/19 a
54 2563/19- Moção de Aplausos n° 293/19 aos policiais militares do 5° Comando
55 Regional de Barra do Garças; Ofícios n°s. 2564/19 a 2570/19- Moção de Aplausos n°
56 294/19 aos idealizadores e organizadores do 1° Retiro do Projeto Compromisso Barra;
57 Ofício n° 2571/19- Moção de Aplausos n° 295/19 ao Sr. Cleberson Tavares Barboza;
58 Ofícios n°s. 2572/19 a 2631/19- Moção de Aplausos n° 296/19 aos colaboradores e
59 participantes das ações alusivas ao Dia Mundial da Limpeza; Ofício n° 2632/19-^
60 Moção de Aplausos n° 297/19 a Ordem Demolay Cavaleiros da Era de Aquarius;
61 Ofício n° 2633/19- moção de aplausos n° 299/19 ao Sr. Eabiano Petrolli Dali Agnol;
62 Ofício n° 157/19-encaminha matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr.
63 Roberto Ângelo de Farias (Termo de Convênio, Projeto de Lei n° 062/19, Projeto de
64 Lei n° 063/19 e Projeto de Lei n° 068/19 de autoria do Poder Executivo Municipal;
65 Emenda Aditiva n° 015/19, de autoria do Ver. Dr. Joãozinho-PDT e; Emenda

66 Modificativa n° 009/19 de autoria do Ver. Jaime-PMDB); Ofício n° 158/2019, de
67 26/11/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza, à secretária de turismo Monica
68 Ferreira Porto, encaminha arquivo de áudio da sessão ordinária do dia 18/11/19;
69 Ofício n° 159/2019, de 28/11/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza, ao Juiz

70 Eleitoral da 9- ZE Dr. Douglas Bernardes Romão, encaminha resposta ao Ofício n°
71 273/2019; Ofício n° 160/2019, de 28/11/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza,

72 ao prefeito municipal Roberto Farias, encaminha a título de devolução, o Projeto de
73 Lei n° 064/19; Ofício n° 161/2019, de 02/12/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de
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74 Souza, secretária de turismo Monica Ferreira Porto, encaminha resposta ao Ofício n°

75 132/SMT/2019. Correspondências Recebidas. Requerimento n° 001/2019, de

76 27/11/19, do Sr. Rosivan Barbosa Gomes Júnior, ao Presidente da Câmara Municipár
77 Sr. João Rodrigues de Souza, solicita autorização do uso do plenário desta Casa, para

78 realização de filmagem de uma simulação de um tribunal para trabalho da UFMT,

79 dia 01/12/19, às 8h; Carta n° 339/2019, de 13/11/19, do Coordenador da Unidade

80 Águas de Barra do Garças Maycon Castro, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
81 João Rodrigues de Souza, encaminha resposta à Indicação n°. 368/19; Ofício n°

82 1352/SIST/5° CR/19, de 27/11/19, da Comandante Regional Adjunta do 5° CR Ten.

83 Cel. PM Andreia Vital Costa, ao Ver. Murilo Valoes, encaminha convite para
84 participar da 1- Reunião do gabinete de gestão de trânsito em Barra do Garças, dia
85 03/12/19, às 19h, no quartel; ; Ofício n° 1337/SIST/5° CR/19, de 27/11/19, da

86 Comandante Regional Adjunta do 5° CR Ten. Cel. PM Andreia Vital Costa, ao
87 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha convite

88 para participar da 1- Reunião do gabinete de gestão de trânsito em Barra do Garças,
89 dia 03/12/19, às 19h, no quartel; Ofício n° 328/CAB/2019, de 27/11/19, do Secretári

90 Chefe de Gabinete Ceorge Câmara Maia, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João

91 Rodrigues de Souza, solicita devolução do Projeto de Lei n° 064/2019; Ofício n'
92 148/SICDR/2019, de 26/11/19, do Secretário de Industria, Comercio e

93 Desenvolvimento Rural Jeová Ferreira da Silva, ao Presidente da Câmara Municipal
94 Sr. João Rodrigues de Souza, indicação de dois nomes para o conselho municipal de\^
95 feiras; Ofício Circular n° 012/2019, de 29/11/19, do Secretário de Esporte e Lazer
96 Alberico Rocha Lima, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de
97 Souza, solicita indicação de um membro titular e suplente para compor o conselho
98 municipal de esporte e lazer; Ofício n° 026/2019, de 02/12/19, do Diretor Escolar do

99 Centro Municipal de Educação Básica Castro Alves, à Câmara Municipal, encaminha
100 convite para o 34° Aniversário de Vale dos Sonhos e V Corrida de rua Salve o Córrego
101 Matrinchã, dia 07/12/19, às 7h; Ofício n° 1319/2019/DR-BC, de 26/11/19, do Delegado
102 de Polícia Adilson Gonçalves de Macedo, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
103 João Rodrigues de Souza, solicita disponibilidade do plenário municipal para
104 realização de evento institucional, dia 28/11/19, das 14h às 16h; Ofício n° 860/2019, de

105 21/11/19, da Presidente do Conselho Curador, da Presidente do Conselho Fiscal e da

106 Presidente do Comitê de Investimentos-Barra Previ Sras. Claudia Regina R. Ferreira,
107 Marilza Valeira D. de Oliveira e Edina Comes da Silva, respectivamente, ao

108 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita plenário da
109 Câmara, dia 10/12/19, às 19h, para realização de audiência pública de prestação de
110 contas e informações dos Conselhos do Barra-Previ; Ofício n° 880/2019, de 27/11/19,
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111 da Gestora do Barra-Previ Patrícia Parreira Saraiva, ao Presidente da Câmara

112 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, comunica que os benefícios de auxílio^
113 doença, auxílio-reclusão, salário-maternidade e salário-família, que advirem apóèu'
114 publicação da Emenda Constitucional n° 103/2019, passam a serem de
115 responsabilidade do tesouro de cada ente federativo; Ofício n° 202/2019, de 28/11/19,
116 da Diretora Presidente da Ager-Barra Maria Oliviecki Coiatelli, ao Presidente da
117 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita manifestação acerca do
118 Ofício n° 172, recebido por esta casa de leis, em 11/11/19, o qual trata acerca de uma
119 nova tentativa de uma reunião, entre os técnicos desta autarquia e os membros da
120 câmara municipal; Ofício n° 273/2019-9- ZE/MT, de 26/11/19, do Juiz Eleitoral da 9*>,
121 ZE Douglas Bernardes Romão, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
122 Rodrigues de Souza, solicita disponibilidade da caminhonete SIO, abastecida e com
123 motorista, para deslocar com o chefe do cartório, dia 05/12/19, às 8h, até as escolas"^
124 localizadas nas aldeias indígenas Nossa Senhora da Cuiar e Nossa Senhora de Fátima^
125 para realizar visita técnica; Ofício n° 132/SMT/2019, de 26/11/19, da Secretária de 1
126 Turismo Monica Ferreira Porto, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João J/N.
127 Rodrigues de Souza, solicita cópia da sessão ordinária no dia 25 de novembro de Mm
128 2019; Ofício n° 254/2019, de 19/11/19, da Secretária de Assistência Social Ida Madalena

129 Francisquelli Chiavagatti, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de^^ ̂
130 Souza, encaminha resposta à Indicação n° 401/2019. Correspondências Recebidas da ̂  \
131 Prefeitura Municipal. Lei n° 4.143 de 26 de novembro de 2019, de autoria do Pode^
132 Executivo Municipal, que "Autoriza o poder executivo a outorgar cessão de direito
133 real de uso de imóvel a entidade que menciona". (Cessão de imóvel público^
134 localizado na rotatória das avenidas Marechal Rondon com a Salomé José Rodrigues)

135 junto a ponte do Córrego Voadeira, à Loja Maçônica Acácia do Araguaia n° 06); Lei
136 n° 4.144, de 26 de novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 'v
137 "Dispõe sobre o recebimento, a título de doação, de bens móveis ou imóveis, serviços
138 de qualquer natureza e valores monetários em espécie aos órgãos da administração
139 pública municipal e dá outras providências"; Decreto n° 4.231, de 26 de novembro de
140 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre atualização do
141 salário família após publicação da Emenda Constitucional n° 103/2019"; Decreto n°
142 4.230, de 26 de novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que

143 "Cria a Unidade Básica de Saúde São Benedito e dá outras providências"; Decreto n'
144 4.229, de 26 de novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, qu

145 "Cria o Programa de Saúde da Família PSF Jardim Palmares e dá outr.
146 providências"; Decreto n° 4.228, de 26 de novembro de 2019, de autoria do Pod
147 Executivo Municipal, que "Cria o Programa de Saúde da Família PSF Santo Antônio
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148 II e dá outras providências"; Decreto n° á.llV, de 26 de novembro de 2019, de autoria
149 do Poder Executivo Municipal, que "Cria o Programa de Saúde da Família PSF
150 Jardim das Mangueiras e dá outras providências"; Decreto n° 4.226, de 26 de"^
151 novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Cria o Programa

152 de Saúde da Família PSF Vila Maria e dá outras providências"; Decreto n° 4.225, de'\
153 26 de novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe

154 sobre declaração de ponto facultativo nas repartições municipais, os dias que
155 menciona". ("Art. 1° Fica declarado ponto facultativo nas repartições públicas d'
156 município, os dias 24, 30 e 31 de dezembro de 2019, para que os servidores possam

157 se preparar para as festividades natalinas e de ano novo"); Decreto n° 4.224, de 21 de

158 novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre o ̂
159 remanejamento de cargo em comissão no âmbito da administração direta e dá outras
160 providências". Terminada a leitura das correspondências recebidas e expedidas, as^
161 mesmas permanecerão em arquivo à disposição dos nobres Vereadores.
162 Continuando, no Grande Expediente, seguem em seqüência, todas as falas dos
163 Vereadores inscritos, nessa noite. VER. CLEBER FABIANO FERREIRA: Senhor

164 presidente, colegas vereadores, público aqui presente, que eu cumprimento na
165 pessoa do secretário Agvailton, do meu irmão Roger, que está aí também. Senhor
166 presidente, a minha palavra hoje é curta. Eu estou aqui em razão de reivindicação de
167 muitas famílias que freqüentam a Matriz de Santo Antônio. No último final de
168 semana, eu fui interpelado por muitas famílias que freqüentam a igreja, e que por
169 conseqüência acabam freqüentando também a Praça da Matriz, que, sem sombra de

170 dúvidas, hoje é um dos locais mais aprazíveis que nós temos no município, locais
171 públicos, para que as famílias possam passar os finais de tarde, principalmente no
172 sábado e domingo. Ocorre, excelência, que, no último final de semana, jovens, e eu
173 não estou aqui interpelando, nem repreendendo esses jovens, mas com um som
174 numa altura extremamente ácida e com funk e danças extremamente inadequadas
175 para aquele local, para as pessoas que estavam ali, o que afugentou muito aquelas
176 famílias que estão freqüentando a praça. E, me perguntaram se não havia ali, naquele
177 ambiente público, a figura de um guarda ou alguma coisa nesse sentido na praça. Eu
178 não tenho problema nenhum com qualquer tipo de som. Pelo contrário, sou muito
179 eclético com tipos de som. Eu ouço tudo e sei que tem som que ouço, que é o ro
180 metal, que muitas pessoas não gostam. Mas, eu ouço na minha casa, no som que/e
181 quero na minha casa, justamente porque eu sei que não agrado a todos. Mas, eu
182 ouço num local público achando que tenho que agradar todo mundo pelo som, peL
183 gosto musical que tenho. Então, afugentou muitas famílias, muitas pessoas que'
184 estavam ali. Adolescentes usando narguilé e com aquelas danças provocativas, que é
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185 de praxe do funk. E, eu acho que nós deveríamos repensar aquele local e colocar
186 alguns limites. Quer fazer a dança, praticar o funk, fazer a dança de rua, nós temos lá
187 a Arena do Baé, que está à disposição para esse tipo de situação. E, outra, nós temos
188 ali uma igreja em frente. Então, estava incomodando, inclusive, no momento da ãaqta^.
189 missa. E, as pessoas realmente incomodadas. Eu estava no local e vieram ̂ Inè
190 procurar, interpelaram, inclusive, vizinhos que moram ali pedindo para que tome
191 uma providência nesse sentido, para que possa repreender, reprimir determinadas
192 condutas naquela praça, local público, porque ali é muito freqüentado, local
193 extremamente aprazível, e freqüentado por muitas famílias, principalmente nos
194 finais de semana, aos finais de tarde no sábado e domingo. Então, para aqueles que
195 gostam do som alto, que ouça em local adequado, mas que ninguém é obrigado a
196 ouvir o que você gosta. Você tem que respeitar a individualidade de cada um. E só
197 isso, senhor presidente. Só para que fique registrado e a gente possa encaminhar ao
198 secretário competente da pasta, para que possamos ver se não seria o caso de
199 colocarmos ali alguém para estar verificando essa situação, principalmente nos
200 períodos noturnos. Obrigado, senhor presidente.
201 VER. GABRIEL PEREIRA LOPES - ZÉ GOTA: Boa noite, senhor presidente, no qual
202 eu cumprimento todos os vereadores no seu nome. Cumprimento aqui os secretários;
203 o chefe de gabinete; a Maria, diretora da AGER; minha assessora Yrla. Senhor 1
204 presidente, serei bem rápido e claro aqui. Quem não esteve na audiência pública da A
205 Energisa e quem esteve, ficou muito horrorizado do que essa concessão vem fazendo I
206 com os consumidores em nosso Estado. Como se diz o velho ditado, o deputado ^
207 Eliseu Nascimento, que é o presidente da CPI da Energisa na Assembléia, abriu a v
208 caixa preta. São diversas irregularidades que vem cometendo, que, inclusive, coisas . &
209 muito assustadoras. Você, se no outro dia não pagar a sua conta de energia, eles» Vj
210 cortam e é aquela pressão para pagar. Mas, só a Energisa, está devendo mais de^
211 seiscentos milhões em tributos para o nosso Estado de Mato Grosso. Então, são certas ̂
212 coisas assim, que a gente fica encabulado, e fora que já estão enviando energia que ̂
213 você consumiu em dezembro. Isso mês passado. É tipo uma venda casada que vem^
214 ocorrendo, e todo mundo reclamando. Inclusive, aqui em Barra do Garças vem ^
215 acontecendo muito. Aí, vão lá reclamar e ela fala: não, vamos retirar. A pessoa /
216 economiza, mas, a Energisa na hora que vê, é a mesma conta. Então, é muita falcatrua /
217 que vem acontecendo. E, quem não esteve presente nessa audiência pode
218 acompanhar aqui através do Facebook. Mas, a gente fica muito triste e magoado de
219 ser, pode se dizer, roubado de uma concessão como essa. Mas, eu aproveitei aqui, í 1/ 1
220 nem falaria, mas o meu amigo aqui, secretário de obras, depois não sei se a ' v
221 competência é dele ou do Carlinhos, é o que está mais chegando agora nessa época
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222 de chuva no WhatsApp, secretário, sobre alagamento em diversas ruas. Uma vez, eu
223 fiz uma indicação para fazer um trabalho de limpeza nas bocas de lobo, nos bueiros,
224 porque é o que mais está acontecendo. Só hoje, eu recebi já sete mensagens daquèib
225 jeito, não é, secretário, que você até imagina. Então, pedi atenção a vossa excelência,
226 ao secretário Carlinhos, ao prefeito também, que possa estar mandando aí, limpar
227 essas bocas de lobo nos bairros, que, infelizmente, agora nessa época de chuva, estão

228 alagando e entrando tudo na casa do cidadão barra-garcense. Obrigado.
229 VER. PAULO CÉSAR RAYE DE AGUIAR: Boa noite a todos. Queria cumprimentar

230 essa ilustre platéia na figura do Agvailton, meu amigo particular. Presidente, foi com
231 muita tristeza que eu recebi semana passada, uma carta dessa Casa dizendo que eu
232 não poderia colocar pessoas dentro do meu gabinete, que ia dar despesas para a
233 câmara municipal. Eu queria apenas colocar que, no momento que eu ganhei a eleição
234 para vereador, o gabinete é meu. Lá dentro do meu gabinete, presidente, manda eu.
235 Entra no meu gabinete quem eu quero e fica lá quem eu quero, fazendo as coisas que
236 eu pedir. Posso receber lá dentro trinta, quarenta, cinqüenta pessoas. É um problema
237 meu. Não é um problema da Casa. Eu acho que houve, aí nesse momento, um lapso.
238 Eu acho que, se alguém o orientou, presidente, não acredito que tenha sido a parte
239 jurídica da Casa, que ele não cometeria esse engano de proibir, no meu gabinete e doi
240 Miguel, que pessoas adentrassem no nosso gabinete alegando que essas pessoas
241 estariam dando despesa pra Casa. Primeiro, que sou uma pessoa que eu acho que um
242 dos gabinetes que dá menos despesa é o meu, porque eu não uso telefone da câmara.
243 Uso quando venho a Internet da câmara. Não uso telefone, não uso papel. Costumo
244 não usar nada da câmara. E, quero dizer para vossa senhoria, eu vou fazer seis anos
245 de câmara municipal, eu queria que a Tânia dissesse se alguma vez eu pedi uma
246 diária para essa Casa. Se alguma vez eu vim aqui pedir uma diária para poder viajar
247 Não faço isso, porque eu não preciso de diária para viajar. Se alguma vez eu pedi
248 carro emprestado. Eu não preciso. Eu tenho o meu carro para viajar. Agora, gosto
249 muito do Dr. Joãozinho. Inclusive, é uma das pessoas que eu sempre disse que, a
250 minha primeira eleição, eu devo muito a ele, que ele me ajudou demais. Mas, não
251 admito que alguém tente interferir, viu doutor, no meu gabinete e nas pessoas que
252 eu recebo e nas pessoas que tenho lá dentro. A câmara me permite o pagamento de
253 uma pessoa. A câmara paga pra mim, que eu não pedi, porque quem pagava o meu
254 funcionário era eu. A câmara instituiu o pagamento de um funcionário para cad.
255 vereador. Eu não pedi porque eu sempre paguei o meu funcionário do meu bols^
256 Porque na época do Miguel não tinha ninguém que pagasse funcionário. Semp
257 paguei do meu bolso. Agora, falar: não, não trabalha na câmara. Não, não te:
258 negócio de trabalhar na câmara não. Se quiser cortar o nome dessa pessoa que está
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259 trabalhando lá, eu pago ele do meu bolso. Agora, no meu gabinete mando eu e
260 freqüenta ele quem eu quiser. Muito obrigado. SR. PRESIDENTE: Já que vossa
261 excelência se reportou ao documento, eu vou responder a vossa excelência. Primeiro,
262 vossa excelência parte de uma compreensão equivocada. Aqui nada é de vossá
263 excelência, nada é meu, nada é de ninguém. Aqui tudo é do povo, porque a mesa que
264 está lá, o papel que vossa excelência usa, a impressora, tudo é custeado com dinheiro
265 do povo. Aqui é do povo. Não pertence a vossa excelência. Vossa excelência tem uma
266 compreensão equivocada das coisas. Vossa excelência foi eleito para cumprir um
267 mandato parlamentar, mas, nada aqui é nem de vossa excelência e de nenhum
268 vereador aqui, até porque todos aqui estão de passagem, e isso pertence ao povo.
269 Então, primeiro que vossa excelência está equivocado por isso. Segundo, como os
270 bens são públicos e pertencem ao povo, para que possa manuseá-los, o servidor
271 precisa ser servidor público. Existem normas que todos nós precisamos nos
272 submeter. Normas de direito público, as quais, todos nós estamos sujeitos, seja vossa
273 excelência, seja essa presidência, qualquer membro da mesa, o prefeito. Todos nós
274 precisamos nos submeter a normas. E, a norma é uma recomendação do controlador
275 desta Casa, de que para que se trabalhe, é uma recomendação do Tribunal de Contas,
276 é preciso que seja servidor do Poder. Vossa excelência está correto. Vossa excelência
277 pode, com o vosso salário e com a verba de gabinete que é paga, contratar quem vossa
278 excelência quiser. O problema é que nenhum de nós... Porque não foi só, às vezes, a
279 interpretação é que foi apenas no seu gabinete, e não foi, foi em outros também.
280 Nenhum de nós pode manter um servidor nosso trabalhando com material público e
281 utilizando material público. Então, são normas e aqui todos nós temos que nos
282 submeter. Esse assunto poderia ser tratado num ambiente reservado, mas, já que
283 vossa excelência resolveu expô-lo, devo dizer que exatamente por isso, para cumprir
284 a norma e não criar obstáculo para os vereadores, nós autorizamos que se contratasse,
285 um vereador para cada um dos vereadores, justamente para não termos esse
286 problema. E, quero lembrar vossa excelência, que vossa excelência, inclusive, quis
287 que contratasse a pessoa que está lá, que é seu cunhado, e eu disse que não pode
288 porque cunhado é parente, e nós teríamos problemas com o Tribunal de Contas com
289 nepotismo, e aí vossa excelência está criando esse embaraço. Então, já que vossa
290 excelência quer publicizar os temas, podemos publicizá-lo sem nenhum problema
291 Eu não tenho nenhum problema de publicizar as temáticas dessa Casa, até porqu
292 tudo aqui é público. VER. PAULO RAYE: E, no momento em que eu fiquei saben
293 que seria considerado nepotismo, não o fiz. Contratei outra pessoa. Eu vim pergun
294 se poderia contratar o meu cunhado. Perguntei mesmo! Mas, como você falou qi
295 era nepotismo, eu não o fiz. Mas, eu queria concordar com você numa coisa, que
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296 realmente tudo aqui é público, tudo aqui dentro é público. Mas, o uso do meu
297 gabinete e o material dele, para que eu fizesse esse uso em prol da comunidade,
298 posso fazer esse uso. Agora, eu não vou começar a travar um debate com você,
299 começar a fazer inquirição a respeito de outras coisas não, porque eu quero deixar
300 que esse debate se encerre aqui agora. Porque esse debate, se ele se acirrar, ele pode
301 criar entre nós dois um abismo intransponível que eu não quero. Você sabe que eu
302 posso criar um abismo intransponível, mas não desejo isso, porque eu tenho ainda
303 por vossa excelência, um reconhecimento e um apreço, e não desejo que as coisas
304 cheguem a esse ponto. Muito obrigado. SR. PRESIDENTE: Então, dou por encerrado
305 o debate, excelência.

306 VER. FRANCISCO CÂNDIDO DA SILVA - GARRINCHA DOS ANIMAIS: Boa noite

307 companheiros de serviço. Boa noite a todos presentes. Excelência, aproveitar o
308 gancho do Dr. Cleber aqui, que ele estava falando da Praça da Matriz. Vou aproveitar
309 o gancho e vou falar de um bocado de lugar. Vou fazer um apanhado aqui para dar
310 uma varredura numas três questões que eu venho me preocupando. O Dr. Cleber
311 estava falando da Praça da Matriz. Oh, doutor, eu também tenho um problema desse
312 muito sério, e gostaria de levar ao conhecimento de todos, lá nas cachoeiras. Os
313 nossos usuários da cachoeira Pé da Serra também, eu tenho muito esse problema lá,
314 de narguilé, maconha, churrasco, cachorro. E, assim, eu tenho recebido bastante
315 reclamação, que nós estamos ficando lá, e se realmente não levarmos mais a sério
316 para pegar um apoio mesmo da PM ou de alguém ali, para a gente tentar inibir um
317 pouco os nossos usuários lá, a cachoeira eu acho que pode fechar outra vez. Isso é a
318 conversa que a gente tem tido com a SEMA, talvez fechar essa parte de baixo,
319 interditar de vez. Porque ela já é interditada devido à queda e deslizamento de \
320 algumas pedras lá que caem. Tem uns mané lá que em vez de eles usarem só a
321 cachoeira, eles querem ficar lá só onde tem as pedras. Quando você chega na
322 cachoeira, você já vê um monte de pedra, tanto da direita, como da esquerda. Lá tem
323 até árvore agora, uma grossura assim, que está lá caída, e as pessoas insistem, parece
324 que querem suicidar mesmo. Então, vai para lá para causar mais dor de cabeça. Uma
325 questão também que gostaria de levar ao conhecimento de todos aqui, e gostaria de
326 fazer um convite, senhor presidente, pra gente fazer uma visita no SENAI. Parece que
327 o diretor do SENAI, ultimamente já fui umas duas vezes e não consegui encontrar
328 com ele, mas falei com o pessoal lá, eles estão com uma preocupação muito grande,
329 porque a escola está bem montada e preparada para o curso, e está numa falta de
330 aluno. Eu não sei como é que todos nós devíamos fazer, porque se fechar essa escol,
331 aí também e ela voltar para Cuiabá, eu acredito que vai ser um prejuízo para n
332 Então, acredito assim, acho que nós poderíamos ir lá, trocar uma idéia com ele pa:
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333 ver qual que seria... as salas de aula, Miguel, eu estive lá, são todas bem montadas,^
334 para padaria, para dar curso de brigadista, bombeiro civil, um bocado de coisas. Eles
335 estão muito bem preparados lá. Mas, o que me preocupa mais também é também á
336 questão que foi agora, com esse deslizamento da pedra aí; a gente está muito
337 preocupado. Porque há quatro anos atrás, nós fizemos uma vistoria juntamente com
338 o bombeiro e a defesa civil, e tinha muita pedra muito fácil de rolar. E, agora, com

339 essa rolada aí, a gente foi lá de novo dar uma olhada naqueles pontos críticos, que
340 está bem mais crítico. Eu acho que nós temos um grande problema pela frente. Acho^,
341 que nós temos que se preocupar aí, com chuva ou sei lá, queimada não teve, mas
342 pode ter. Eu acho que nós vamos ter um problema bem sério aí, se a gente não fazer
343 um remanejamento desse pessoal. Senhor secretário, acredito que vai chegar lá na
344 sua secretaria, a situação lá é meio delicada. Essa semana a gente vai estar fazendo
345 de novo outro levantamento desses locais que eram críticos. Quando teve a primeira
346 vez, o pessoal saiu, mas outros assumiram e estão subindo a serra sem freio. Está indo
347 muito longe e isso vai dar um desastre muito grande. E, lá, é bom que todo mundo
348 tem culpa no cartório. A Energisa coloca a energia. A Águas de Barra do Garças
349 coloca a água. A SEMA que fiscaliza um pouco, não é. Pelo menos dá um grande
350 trabalho para fazendeiro, para fazer uma estrada. E lá, na área deles mesmo, que eles
351 deveriam estar atentos ali, estão subindo a serra mesmo. Não é subindo a serra de pé
352 não. As casas estão andando. As casas, cada dia que você chega, e estão cortando sem
353 limite. Corta, tem lugar lá que você vai subindo e você tem que andar com jeito,
354 porque uma pedrinha pequeninha faz um estrago. Que, tem hora que cai lá em cima
355 da casa lá. Então, as casas estão indo em alta velocidade. Acredito que todo mundo
356 tem culpa nisso aí. Então, os outros que estão pondo água, energia, a prefeitura
357 também devia estar entrando com a fiscalização. Acredito que, se nós não agirmos
358 rápido... Está certo, nós não temos uma enchente, não temos um vulcão, não tem um •;
359 dilúvio, nós não temos muita coisa. Mas, esse problema aí, que eu sempre trabalhei ^
360 na serra, vai para dezoito anos, então sei que é um risco. Outro negócio be" '
361 preocupante também que venho aqui; Antigamente, as mulheres, a gente admiravá
362 elas no volante, não é. Nós tivemos aí uma reunião com o pessoal da Polícia lá, que
363 eles vieram aqui e falaram pra nós, ultimamente a gente está olhando essa situação
364 na cidade, é gente demais irregular. Então assim, o pessoal da PM, eu acho que se
365 juntar com nós, com todo mundo, para poder realmente acabar um pouco com esses
366 motoristas malfratores aí. Barra do Garças hoje está em primeiro lugar, talvez vocês
367 não tinham conhecimento, a PM veio... Do Brasil, Barra do Garças é a que mais mata.
368 Os motoristas mais ruins também estão tudo em Barra do Garças. E, a frota q

369 circula em Barra do Garças, ela chega a setenta mil. Com Pontal e Aragarças, ela chq
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370 a atingir cem mil. Barra do Garças e Pontal; 52% está irregular. Então, é carteira
371 atrasada, carro vencido. Vira uma verdadeira festa no trânsito. E, quando voçê vài
372 olhar, a maioria das mulheres colocam criança no meio. E, você vê isso e você vê ca
373 normal. Em qualquer lugar que você anda na Barra, você acha isso aí. Os motoristas
374 que mais provocam esse tipo de coisa são os motoristas que estão mais irregular.
375 Então, eu acredito que tem que apertar mesmo o cinto. A PM tem que criar um
376 aplicativo, tem que começar a esvaziar a cidade para acabar. Nos dois meses últimos
377 agora, morreram trinta e uma pessoa. No outro morreu trinta e dois. Goiânia teve
378 quatorze mortes. Nós aqui, trinta e duas. Então, é isso só, senhor presidente.
379 VER. GUSTAVO NOLASCO GUIMARÃES: Boa noite vereadores. Boa noite
380 população aqui presente. Agradecer a todos vocês que saíram de suas casas, para vir
381 acompanhar a sessão. Hoje estive presente na aldeia Nossa Serúiora de Fátima para
382 inauguração de uma UBS, unidade básica de saúde indígena, acompanhando a
383 coordenadora DSEI Xavante, a Luciene Cândida Gomes, que vem fazendo um
384 trabalho maravilhoso à frente da saúde indígena. Ela está inaugurando seis unidades
385 básicas na etnia Xavante, aqui no DSEI Xavante, e vários municípios. E, hoje. Barra
386 do Garças, a aldeia Nossa Senhora de Fátima foi contemplada com mais uma UBS,
387 levando melhoria no atendimento e mais dignidade ao povo indígena Xavante da
388 nossa cidade. Outro assunto que eu queria falar aqui hoje. Me chegou por vi^^^^
389 WhatsApp uma liminar, que foi um estudo do tribunal de contas do Estado, fizera:
390 os apontamentos e levaram ao ministério público, que envolve trinta e duas pessoas
391 da saúde de Barra do Garças, do ano de 2016, que se refere a pagamentos indevidos .
392 dos profissionais. Profissionais que receberam sem estar trabalhando. Vamos nomear
393 isso de um ponto fantasma, para que fique mais claro para as pessoas. O diretor do
394 pronto-socorro ia lá, colocava que a pessoa trabalhava naquele horário e não
395 trabalhou. E, isso estamos falando de uma quantia de mais de quatro milhões de
396 reais. É algo muito sério, precisa ser discutido. Essa Casa precisa discutir sobre isso
397 A população tem que se atentar para isso, pois nós não devemos admitir esse tipo de
398 conduta no nosso município. Eu não fui eleito pra ficar calado com as coisas erradas.
399 É uma vergonha a gente ver isso acontecer com o dinheiro das pessoas, do povi
400 trabalhador que paga imposto. É uma das coisas que me indigna na política, é o
401 cidadão chegar lá no gabinete, todos aqui passam por isso, e o cara chegar te pedindo n,
402 uma ajuda para fazer um exame, uma ajuda para o encaminhamento de uma cirurgia.
403 É uma vergonha isso. E, o cidadão acha bonito falar que é amigo de um político que
404 conseguiu pra ele um exame, uma cirurgia. Nós não podemos admitir isso. Vemi
405 postagens nas redes sociais, nos jornais, o município de Barra do Garças está fazen
406 milagre na saúde. Milagre, para algumas pessoas. Algumas pessoas es|
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407 milagrosamente levando alguma coisa, não é. E, isso nós não podemos admitir, O,
408 cidadão brasileiro trabalha cinco meses no ano para pagar imposto. E para ter o que?
409 Saúde, educação. É para isso. Aí, para onde que vai o dinheiro? A má gestão? As
410 pessoas não olham! Nós não podemos admitir mais isso. Isso é dinheiro da saúde, é
411 vida que está em jogo. O nosso município encaminha pessoas para Cuiabá para fazer
412 tomografia, e nós estamos vendo aqui mais de quatro milhões desperdiçados, e
413 encaminhando o povo para Cuiabá para fazer exame. Cadê o investimento real? Está
414 sendo investido em algumas pessoas e não na nossa população. Não vou ficar calado.\%
415 Vou acompanhar isso aqui a fundo. Isso aqui se refere ao ano de 2016. Agora, e o que\ ^
416 não foi investigado ainda? O que está por vir? Nós não podemos aceitar.
417 Infelizmente, é uma luta que com certeza lutarei quase que só nela, mas tenho fé em
418 Deus que as verdades virão à tona. As pessoas envolvidas em crimes contra a
419 sociedade irão pagar, cedo ou tarde. Tenham todos uma boa noite. VER. SIVIRINO
420 SOUZA DOS SANTOS; Eu acho louvável a fala do vereador Nolasco. Mas, aqui eu
421 peço, Nolasco, nós somos quinze homens nessa Casa, até cada um com seus defeitos
422 e suas qualidades, e que quando vier para a próxima sessão com essa fala, desse nome
423 aos bois. Eu não quero pra mim, levar pra casa isso porque eu não tenho. Então, eu
424 acho, já que tem essas suspeitas, que dê nome aos bois, porque eu estou sentado aqui
425 e não posso ficar ouvindo isso, Miguel. Porque, eu acho que todos nós aqui tem esse,
426 entendimento, que, se eu vim nessa tribuna para fazer uma fala dessas, eu vou dar
427 nome aos bois, ou então eu não venho. VER. GUSTAVO NOLASO: Sivirino, já que
428 vossa excelência... Estamos falando de um processo que corre na justiça envolvendo
429 funcionários da saúde, no ano de 2016. Vossa excelência ainda não era vereador nessa
430 Casa, nem eu, neste ano. Isso se refere ao primeiro mandato do Roberto, envolve o
431 nome de trinta e duas pessoas. VER. SIVIRINO: Mas, o que eu me refiro, Nolasco, é
432 quando se trata a nós. Isso aí já foi publicizado, já foi divulgado na imprensa, todo
433 mundo está acompanhando, nós sabemos. A justiça já está de posse do processo. Eu
434 falo quando se refere aos vereadores da Casa, a nós aqui, que tem uns que tem
435 benesses, outros não tem. É nesse sentido, entendeu, presidente? Então, eu acho que
436 nós não podemos soltar ao vento assim de qualquer jeito porque envolve muitas
437 coisas. VER. PAULO RAYE: Sivirino, eu queria colocar uma coisa. Eu acho que no
438 momento em que nós aqui, eu, o Miguel, e todos vocês, recebem no gabinete uma
439 pessoa atrás de uma cirurgia, de um exame, ela está indo no lugar errado. O lugar de
440 ir atrás dessas coisas é no posto de saúde, é na policlínica. Eles tem que consultar. E,
441 lá, se o médico entender que ela necessita de cirurgia, ele vai fazer
442 encaminhamento; saber que ela precisa de um exame, vai fazer o encaminhamento.
443 E, esse encaminhamento vai para a secretaria para ser autorizado. Nós fizemos, ifój
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444 eu digo a secretaria de saúde, que eu faço parte da secretaria de saúde, nós fizein"Ds
445 só esse ano, mais de quatrocentas cirurgias no pronto-socorro, entre histerectomia, C
446 cirurgia de hérnia. Diversas cirurgias são feitas. Entendeu? VER. SIVIRINO: Entendi.
447 VER. PAULO RAYE: Agora, é só... Está aqui o Murilo, o Murilo é uma pessoa que
448 tem o trâmite da saúde, ele também é um cara que milita nessa área, ele sabe como
449 funciona os trâmites. Agora, se o vereador Nolasco achar que alguma pessoa... ou \
450 para a Policlínica São José, que eu terei com maior prazer de encaminhar em seu
451 nome. Você coloca o bilhete: ao Dr. Paulo Raye, encaminhar essa pessoa para a
452 cirurgia e tudo mais. Eu acho que o fato de procurar um gabinete para isso, está
453 procurando no lugar errado. Entendeu, Sivirino? VER. GUSTAVO NOLASCO: É isso
454 uma das minhas indignações como político e como cidadão. Infelizmente, o sistema
455 político do nosso país educou as pessoas de maneira errada. As pessoas vieram a ter
456 uma carência tão grande de informação também, que enxerga na figura do político
457 como o salvador da pátria, que vai lá fazer o favor pra ela de conseguir uma cirurgia
458 que está travada, na fila de espera, para conseguir o famoso jeitinho brasileiro. E uma
459 realidade. Não podemos omitir porque isso acontece. Isso é comum. Não é certo. Mas,
460 às vezes, o papel do vereador é legislar e fiscalizar o Poder Executivo, e, às vezes, eu
461 me sinto uma figura de despachante. A pessoa vem até a gente para procurar e fala:
462 oh, vereador, é o que a gente ouve, me ajuda lá no exame, me ajuda na cirurgia,
463 porque na próxima eleição estou com você. Olha o jeito que se educou a nossa
464 sociedade. Isso tem que ser mudado. Isso nós temos que mudar. Não vai mudar do
465 dia para a noite. SR. PRESIDENTE: Excelência, vou conceder trinta segundos a vossa
466 excelência, porque o tempo já está exaurido. Não é possível se fazer debates da
467 tribuna. Vou conceder um minuto a vossa excelência. Um minuto a vossa excelência

468 e um minuto a vossa excelência. VER. PAULO RAYE: Eu acho o seguinte, que cabe a
469 cada um de nós orientar as pessoas que nos procuram nesse sentido. Se alguém me
470 procura com alguma coisa fora da saúde, que eu possa ajudar, eu falo: eu não posso.
471 Se alguém chegar pra mim e falar: ah, Dr. Paulo, queria que o senhor visse lá. Eu
472 posso fazer até uma emenda aqui pedindo um asfaltamento de uma rua ou qualquer
473 coisa nesse sentido. Mas, eu não posso me comprometer com alguma coisa que está
474 fora do meu alcance. Agora, chegar pedindo consulta, eu falo: pode ir na policlínica
475 que eu atendo. O exame, vai lá que eu peço. Agora, fora disso, eu não posso fazer
476 nada. E, você também, vereador, tem que aprender, que é o primeiro mandato seu,
477 que isso vai acontecer com você muitas vezes. Mas, você vai pegar o balanço
478 "loguirúio", de saber se livrar dessas pessoas que querem trocar... VER. SIVIRINO
479 Dr. João, só para finalizar. Eu entendi bem o que o Nolasco falou, Dr. Paulo Raye^^
480 concordo com o senhor também. O meu questionamento é só não soltar palavras
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481 vento. Está entendendo? Quando a gente vem fazer um questionamento, temos quq^ \
482 ter a coragem de fazer o questionamento e a coragem de fazer o apontamento
483 também, para não ficar uma coisa solta, porque nós somos quinze aqui e fica chato. „
484 Mas, valeu, Nolasco. Você não está errado não. SR. PRESIDENTE; Não havendo mais

485 inscritos, dou por encerrado o Grande Expediente, e passamos as leituras e votação
486 dos projetos desta noite.

487 Dando continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e o 1°

488 Secretário efetuou a leitura das seguintes matérias: Projeto de Lei n° 073/2019, de 02
489 de dezembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre
490 o repasse de recursos financeiros à entidade que menciona". Depois de lido foi
491 encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e

492 Finanças. Projeto de Lei n° 072/2019, de 02 de dezembro de 2019, de autoria do Poder
493 Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a contratação por tempo determinado para
494 atender necessidade temporária de excepcional interesse público nos termos do
495 Inciso IX do Art. 37 da Constituição Federal e dá outras providências". Depois de lido

496 foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e

497 Finanças. Projeto de Lei n° 071/2019, de 02 de dezembro de 2019, de autoria do Poder

498 Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a contratação por tempo determinado para
499 atender necessidade temporária de excepcional interesse público e dá outras
500 providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça
501 e Redação e; Economia e Finanças. Projeto de Lei Complementar n° 019/2019, de 02
502 de dezembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Cria os cargos

503 e vagas do executivo municipal". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
504 Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Continua-se a leitura. Projeto

505 de Lei Complementar n° 017/2019, de 02 de dezembro de 2019, de autoria do Poder
506 Executivo Municipal, que "Extingue e cria cargos e funções; reestrutura cargos e dá
507 outras providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição,
508 Justiça e Redação e; Economia e Finanças. ^
509 SR. PRESIDENTE: Excelências, o Dr. Neto precisava dar uma informação aqui. VER.

510 DR. NETO: O Projeto de Lei n° 019, eu peço à presidência e a secretaria aqui, para
511 que envie para os vereadores. Porque são vários cargos aqui, do concurso. Tem um'
512 levantamento do Mauro na secretaria do planejamento e, estão os cargos que vai

513 haver o concurso no próximo ano, da prefeitura municipal. Então, como é muita coisa
514 aqui, vai ser enviado para os vereadores para analisar todos os cargos. Porque se eu
515 for ler aqui, tem muita coisa. Então, vai estar à disposição de todos vocês. S
516 PRESIDENTE: Excelências, até pedir para a assessoria jurídica da Casa aqui... p^
517 que nós possamos realizar o concurso público, nós precisamos... a estrutura
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518 município nesses últimos oito anos do último concurso, a estrutura cresceu e foràrri
519 sendo realizadas as contratações com prazo indeterminado e foi se ocupando o^
520 espaço. Para que nós possamos realizar o concurso público, é preciso que existam os"
521 cargos públicos. E, cargos, não são de responsabilidade do prefeito criar. A lei - até
522 pedir para o nosso assessor jurídico aqui - o conceito de cargo é um conceito que está
523 na lei do servidor público federal, a Lei n° 8.112/90. Então, nós precisamos criar os
524 cargos... essa Casa precisa criar porque a iniciativa é do prefeito, mas essa Casa
525 precisa aprovar os cargos. Então, condição para que nós possamos realizar o concurso
526 público já no ano que vem, no começo do ano, porque esse ano, como dizem os
527 juristas; Inês é morta. E, nós temos que fazer isso até abril, no máximo. Então, nós
528 precisamos estruturar os cargos. O prefeito mandou para cá uma lei com todos os
529 cargos públicos necessários ao funcionamento da administração pública. Está aqui
530 nessa Casa para ser apreciado pelos vereadores. Então, vou pedir a assessoria, vou
531 determinar a assessoria, que envie para os e-mails individuais dos vereadores, bem
532 como que disponibilize no sítio eletrônico da Câmara. Ok? Encaminho o Projeto de
533 Lei Complementar n° 019/2019 que cria os cargos e vagas do executivo municipal, às
534 comissões de constituição, justiça e redação e; economia e finanças. Proponho... nós
535 podíamos, excelências... pois não, Miguel. VER. MIGUELÃO: Eu gostaria aqui, que
536 quando fala que vai encaminhar para os vereadores, que encaminhe no meu e-mail
537 pelo menos. Se não quiser mandar no e-mail dos outros vereadores, sem problemas.
538 Mas, no meu e-mail, eu gostaria de receber essas pautas da Câmara; os projetos de
539 leis. SR. PRESIDENTE; Ok! Talvez haja, segundo a assessoria aqui, a necessidade de
540 adequar. Aí, tem que ver lá, porque tem o e-maíl institucional e tem o e-mail pessoal.
541 Vou pedir para que então, a assessoria envie em quantos e-mails houverem do^
542 vereador cadastrados. De todos os vereadores! Encaminho então, o projeto... e

543 independente de encamirúrar, Dr. Cleber, como se trata de um projeto muito
544 esperado e de uma grande relevância, nós podíamos criar uma comissão especial
545 aqui, para fazer uma análise melhor desse projeto. Pode ser? Vossa excelência
546 aceitaria participar da comissão? Então, criamos uma comissão especial para apreciar
547 e emitir pareceres ao Projeto de Lei Complementar n° 017/2019. E, a comissão será
548 integrada pelos vereadores: Dr. Cleber-Presidente, Gustavo Nolasco... mais algum'
549 vereador quer se inscrever? Murilo? Murilo Valoes. Só esclareço a vossas excelências,
550 que nós precisamos dar uma atenção especial porque o ano está se encerrando e nós
551 precisamos levar antes da última sessão. Pois não, excelência. VER. ALEX MATOS:
552 Presidente, questão de ordem? Eu estive olhando ali, a grosso modo, é a estruturação
553 dos cargos que de maneira coerente o executivo municipal entendeu tocarem co
554 quem já existe efetivo. Então, o número ali, chega a seiscentos e trinta e poucos carg
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555 Então, seria o total de cargos efetivos criados, somados ao que já existe hoje de
556 efetivos. Eu só queria sugerir e solicitar ao mesmo tempo... a nossa propositura é par
557 que a gente aprove, logicamente, nós somos defensores da efetivação de cargos aqui,
558 desde o primeiro ano. Então, mais do que nunca é uma oportunidade. Imagina um
559 concurso público aí, com seiscentos e poucas vagas. Então, será de grande
560 importância a revitalização da base salarial; então automaticamente os servidores
561 atuais já teriam a sua base de cálculo renovada. Então, isso também é muito
562 importante. Mas, eu gostaria então, que a Mesa solicitasse. Neto, você que está mais
563 próximo desse estudo que o Mauro fez, que nos desse de maneira concreta, quando
564 que será lançado esse edital. Porque a empresa, já foi autorizada por nós, a ser
565 contratada. Agora, nós vamos autorizar e legitimar os cargos. Então, não tem porque
566 não haver uma previsão, levando em consideração que abril é o prazo final, para que
567 nós já apresentássemos isso a sociedade, a quem está esperando isso. Então, que se
568 cobre essa resposta do administrativo da prefeitura. VER. DR. NETO: Só uma parte?
569 O Mauro vai vir aqui para conversar com todos os vereadores. O George já me passou
570 lá no gabinete quando veio o projeto, então vai marcar uma reunião com todos os
571 vereadores. Aí, justamente... porque tem o ano eleitoral o ano que vem, tem o prazo
572 e tem tudo. Então, o Mauro vai falar sobre isso, sobre os cargos, sobre o processo, a

573 lisura de todo o processo. VER. ALEX MATOS: Exatamente, Neto. Isso! Ótimo.
574 Gostaríamos inclusive. Neto, de nessa conversa, que na próxima segunda, fosse
575 enviado a nós pelo executivo municipal, já essa previsão de data, para nós
576 informarmos à população. Porque tendo a previsão da data, você tem um trabalho a
577 ser feito, que é de constituição de infraestrutura, de contratação da empresa, a
578 questão de gráfica, de quem vai trabalhar. Então, tem uma série de demandas.
579 Portanto, se nós vamos aprovar na próxima sessão, com certeza, que já verúia em
580 anexo. Neto, e por isso essa semana se o Mauro puder vir, que na segunda-feira nós
581 já possamos avisar a sociedade. Aprovamos hoje, aí, a legalização, vamos dizer assim,
582 de novos cargos, pensando que em tal época será realizado o concurso público. SR.
583 PRESIDENTE: Encamirüio então, o Projeto de Lei Complementar n° 017/2019, às
584 comissões de constituição, justiça e redação; economia e finanças e à comissão
585 especial criada nessa noite.
586 Continua-se a leitura. Projeto de Lei n° 015/2019, de 15 de novembro de 2019, de
587 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera dispositivo da Lei Complementar
588 n° 084 de 01 de abril de 2005 e suas alterações, que dispõe sobre a estrutura
589 organizacional da administração direta do poder executivo e dá outras
590 providências". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Just
591 e Redação e; Economia e Finanças.
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592 SR. PRESIDENTE: Excelências, nós temos aqui e eu vou submeter antes da leitura/
593 aqui, se houver aprovação do plenário, nós possamos votar em colher os pareceres....^:
594 doutor, por favor...
595 Continua-se a leitura. Projeto de Lei Complementar n° 018/2019, de 02 de dezembro
596 de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza prorrogar o
597 mutirão fiscal 2019 - transação e o parcelamento de débitos no mutirão da conciliação
598 do ano de 2019, no município de Barra do Garças". Depois de lido foi encaminhado
599 às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças.
600 SR. PRESIDENTE: Excelências, os Projetos de Lei n° 018/2019 que autoriza a
601 prorrogar o mutirão fiscal 2019, nas mesmas condições já aprovadas por essa Casa,
602 só concede mais elasticidade temporal e tem pedido de urgência. E, em nome da
603 Mesa, nós vamos submeter ao plenário, o pedido de urgência ao Projeto de Lei
604 Complementar n° 015/2019. Esse projeto de lei, ele visa sanar duas situações: o
605 Agvailton está aqui e as coisas públicas tem que ser tratadas com muita seriedade e
606 transparência. A gente não precisa... nós temos aqui, pelos vários problemas que tem,
607 nós temos uma dificuldade muito grande. Nós sabemos a grande quantidade de
608 obras que o município precisa fazer e a necessidade de que nós tenhamos ali, no
609 departamento de obras e planejamento, de um forma especial, gente qualificada. E,'
610 não existe gente qualificada se não tiver remuneração. Então, nós passamos por esse
611 problema aqui na Casa. Às vezes, se paga, mas se paga com uma nomenclatura
612 equivocada. Por exemplo: uma das soluções que se acha... que se achou - inclusive
613 essa Casa passou por isso: era que o sujeito trabalhava, mas ele recebia uma
614 complementação ao salário. Perfeito! Só que da forma como ele recebia, isso não era
615 possível. Por que? Porque cargo de assessoramento, essas situações, elas são para
616 determinadas situações que não podem ser contempladas na hipótese aqui. Então,
617 alterou-se a nomenclatura do cargo, estará se pagando o mesmo valor que se pagava
618 a esses servidores, para que nós possamos... são quatro servidores ao todo. Quatro!
619 São engenheiros e arquitetos. Estará se pagando o mesmo valor, mas alterando a^
620 nomenclatura. Como é uma questão salarial, como nós sabemos que a folha é rodada^
621 até uma determinada data do mês, e se você não fizer as alterações necessárias, não
622 é possível incluir na folha, então, por conta disso, submeto ao soberano plenário, o
623 pedido de urgência aos dois projetos: a este e ao de mutirão. Vossa excelência está
624 com a palavra por dois minutos. VER. SIVIRINO: Eu concordo em número, gênero e
625 grau, até para não trazer dor de cabeça para esse servidor futuro. Porque tudo hoje é
626 motivo para trazer dor de cabaça. Se é possível legalizar, temos que legalizar. Já
627 ganha pouco e ter que responder processos não é bom. SR. PRESIDENTE: E verda^
628 Sivirino. Muito bem dito. Submeto ao soberano plenário, o pedido de urgência.
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629 Projeto de Lei Complementar n° 015/2019 que altera dispositivos da Lei
630 Complementar n° 084 de abril de 2015 e ao Projeto de Lei Complementar n° 018/2tíi
631 que autoriza prorrogar o mutirão fiscal 2019. Em votação o pedido de urgência - os'
632 que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado
633 por unanimidade de votos, o pedido de urgência aos Projetos de Lei Complementar
634 n° 015/2019 e 018/2019. Solicito a assessoria da Casa, que colha os pareceres.
635 Continua-se a leitura. Projeto de Lei n° 070/2019, de 28 de novembro de 2019, de
636 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre locação de imóveis para os í \
637 fins que menciona". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, V ^
638 Justiça e Redação; Economia e Finanças; Educação, Cultura, Saúde, Assistência Social \
639 e Defesa da Mulher e; Obras Públicas, Transporte, Comunicação e Meio Ambiente.
640 Projeto de Lei Complementar n° 016/2019, de 28 de novembro de 2019, de autoria do
641 Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre revogação da Lei Complementar n°
642 214 de 08 de maio de 2017 e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado
643 à Comissão de Constituição, Justiça e Redação.
644 VER. CLEBER: Presidente, só pedi para esclarecer aqui... até o vereador Alex me
645 pediu esclarecimentos a respeito desse projeto. O Projeto de Lei Complementar
646 016/2019 de 28 de novembro, ele visa o seguinte; quando nós falávamos da Reurb, da
647 lei de reorganização fundiária do município, que também diretamente incide sobre o
648 plano diretor, o município já tinha uma lei anterior, que era a Lei Complementar que
649 estava vigendo antes, que é a n° 214 de 2017. Contudo, nós tivemos a lei federal que
650 fez, que regimentou, toda essa questão da reorganização urbana e da regularização ^
651 fundiária. Com base na lei federal, no ano de 2018, nós fizemos - essa casa de leis —
652 foi até uma propositura nossa, um projeto de lei nosso, nós fizemos a lei. Nós
653 reconduzimos a lei e é a Lei n° 3944 de 21 de fevereiro 2018. Então, ela está revogando '
654 a lei anterior porque nós temos uma lei nova, já de acordo com os ditames da lei'\^
655 federal. Então, a Lei n° 214, ela fica inteiramente revogada porque existe uma lei nova, \ \
656 que é a Lei n° 3944 de 2018, que já arregimenta toda a questão fundiária, de acordo X
657 com a lei federal. Só para os colegas entenderem. Então, a lei anterior fica toda^
658 revogada porque é uma lei antiga e está em desacordo com a lei federal, passando a^
659 vigorar então, a Lei n° 3944 de 21 de fevereiro de 2018, que foi uma lei que veio do. íi
660 Executivo com algumas alterações feitas por nossa Lavra, inclusive. Então, só para
661 esclarecer para os colegas do que se trata o Projeto de Lei n° 016.
662 ORDEM DO DIA (Votação das matérias! - SR. PRESIDENTE: SR. PRESIDENTE:
663 Passamos então, à votação das matérias do dia. Começando pelos projetos que estão
664 aqui há mais tempo. Projeto de Lei n° 060/2019, dispõe sobre a utilização da arena
665 Porto do Baé para os fins que especifica e dá outras providências. O projeto
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666 parecer favorável das comissões de constituição, justiça e redação; economia e
667 finanças e; educação, cultura, saúde, assistência social e defesa da mulher. Ém \^
668 discussão os pareceres. Em votação. Os que são favoráveis permaneçam como estão,^^
669 os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, os pareceres ao
670 Projeto de Lei n° 060/2019. Mérito do projeto. VER. JAIME: Senhor presidente,
671 senhores vereadores, população aqui presente. Sobre o Projeto de Lei n° 060/2019 que
672 dispõe sobre a utilização da arena do Porto do Baé para os fins que especifica e dá
673 outras providências; foi revogada aqui nessa casa de leis há umas duas sessões
674 passadas, uma lei que autorizava a UEVA a fazer eventos no Porto do Baé. Esse
675 projeto de lei aqui, vem no sentido de estender - já que foi revogada a outra - estender
676 a toda a população. Quem assim desejar, vai fazer um requerimento para utilizar a
677 Arena do Porto do Baé. E, se o evento for sem fins lucrativos, a prefeitura deve
678 conceder da mesma forma, de forma gratuita; com exceção se for para arrecadar
679 alimentos ou outras coisas beneficentes. Era isso, senhor presidente. Peço o voto de
680 todos vocês. SR. PRESIDENTE: A destinação dos alimentos, ela ficará ao encargo da
681 própria entidade que tiver promovendo o evento. Então, as entidades que organizem
682 eventualmente os eventos - quaisquer que sejam - a elas caberá destinar os alimentos
683 e a quais instituições ela entendam. Lembrado bem pelo vereador Dr. Neto, isso com
684 o acompanhamento da secretaria de assistência social. Em votação. Os que são
685 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
686 unanimidade de votos, o Projeto de Lei n° 060/2019. .°i
687 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 060/2019, de 25 de
688 novembro de 2019, de autoria do Vereador Jaime Rodrigues Neto-PMDB, que

689 "Dispõe sobre a utilização da Arena do Porto do Baé para os fins que especifica e dá
690 outras providências". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões: Constituição,
691 Justiça e Redação; Economia e Finanças e; Educação, cultura. Saúde, Assistência
692 Social e Defesa da Mulher. Aprovados por unanimidade de votos dos vereadores
693 presentes. Mérito: se manifestou o vereador Jaime, como verificado acima. Votação
694 do Projeto de Lei n° 060/2019, de 25 de novembro de 2019. Aprovado por
695 unanimidade de votos dos vereadores presentes.

696 SR. PRESIDENTE: O Projeto de Lei Complementar n° 018/2019 que autoriza a
697 prorrogar o mutirão fiscal e dá outras providências, tem pareceres favoráveis das
698 comissões de constituição, justiça e redação e; economia e finanças. Em discussão os
699 pareceres. Em votação - os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários
700 se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, os pareceres ao Projeto de Lei
701 Complementar n° 018/2019. Mérito do projeto. Algum vereador gostaria
702 manifestar-se quanto ao mérito do projeto? Querida, lá é um clube da Associaçã'
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703 inclusive, só o fato de terceiras pessoas não associadas estarem freqüentando —-

704 curso, já é uma concessão dos servidores, porque na verdade o espaço é deles. Ent^o,

705 quando eles fazem alguma coisa que eles permitem que outras pessoas vão e tal...
706 mas lá, os eventos são dos servidores. Ok! Está certo! Vereador Dr. Alex, se for sobre

707 o tema... Não? Pois não, excelência. VER. ALEX MATOS: Como nós hoje, estamos ao
708 vivo nas redes sociais, então isso é muito importante. Esse ano, nós começamos essa

709 dinâmica e, às vezes, a gente é interpelado, e eu ainda em tempo, por isso pedi essa

710 questão de ordem; essa chuva terrível... terrível, no bom sentido. Pelo amor de Deus!
711 Toda chuva é ótima e abençoada. Desculpem. A chuva é abençoada sempre. Mas

712 assim, muito forte, e nós temos, por exemplo, lá no Nova Barra está fluindo, não é,

713 Agvailton? A água não está mais empossando ali. Então, quer dizer, está ocorrendo
714 um trabalho ali, mas a nossa função aqui é sempre levar mais trabalho ao executivo

715 municipal. Nós somos o porta-voz. Então, um cidadão aqui, mandou fotos lá do
716 Residencial Margarida, salvo engano, e tem algumas esquinas lá que estão alagadas.
717 Então, também apresentar algum processo, Agvailton, para que se resolva. Eu sei que
718 não dá para resolver agora, mas se tiver algum paliativo que já possa ser feito, que a
719 secretaria do nosso amigo Carlinhos também possa se empenhar. O cidadão Ramon
720 nos interpelou aqui e está lá debaixo d'água. Ele tem toda razão e tem que interpelar
721 a gente mesmo. É nós que estamos aqui representando eles. Então, eu gostaria de
722 pedir esse esforço nosso, das secretarias, que deem um posicionamento a eles lá

723 porque quando foi feito do Nova Barra, agora você vê, está encaminhando e o

724 posicionamento está sendo retornado à sociedade. Então, esse é o nosso papel, é a
725 nossa missão. Eu agradeço a oportunidade. SR. PRESIDENTE: Só... para o Ramon

726 que está nos assistindo ao vivo e para toda a cidadania do município de uma forma
727 geral, nós temos um serviço, uma ouvidoria aqui na Câmara. Às vezes, hoje é
728 segunda-feira, o cidadão está ali assistindo a sessão; Ótimo! Nós nos sentimos
729 honrados com isso, mas e se fosse na terça? Não haveria a sessão, e o cidadão talvez

730 estivesse privado de um canal de reclamação. Por conta disso, nós temos a ouvidoria

731 aqui da Câmara que funciona todos os dias e você cidadão ou cidadã que tenha
732 problemas com alagamentos ou qualquer outro problema que envolvam a atuação^
733 do poder público do município, pode fazer a sua indicação, a sua solicitação, para a
734 ouvidoria. E, nós temos gente muito eficiente na Casa que cuida desse sistema, e^í
735 certamente a sua indicação, a sua reclamação, será levada até o secretário competente
736 e como nós conhecemos os secretários que temos, com certeza, os esforços serão r i
737 direcionados para resolver a situação. Muito obrigado pela audiência e pelo ^
738 questionamento. Prosseguindo então, excelências, o Projeto de Lei Complementar n'
739 018... Querida, deixa eu explicar uma sistemática para você. Tudo bem, aqui é a ca
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do povo e certamente o povo tem todo direito de se manifestar e todos aqui s^o
dignos de todo respeito. Só que, lembra da história da missa? Todo local, seja a mis^â;
seja a igreja que a gente vai, todos os locais têm um rito e a gente cumpre o rito. Tem
o momento na igreja, por exemplo, que você chega do louvor; aí tem aquele momento
do testemunho, que as pessoas são chamadas lá para darem os seus testemunhos. Na
missa também tem. Aqui, nós temos um rito e o cidadão tem a sua palavra
assegurada. Qualquer cidadão que vem aqui à nossa Casa, tem direito a se
manifestar, sabendo que esta é a casa verdadeiramente do povo. Porém, o momento^^
adequado de se fazer isso é após a votação dos processos, nós temos um momento
que se chama palavra livre e nesse momento, qualquer um que venha aqui, que tenha
questionamentos de interesse público, questões de relevância ao nosso município,
pode se manifestar. Então, solicito a nossa querida munícipe que aqui está, que
aguarde um momento que nós abriremos na palavra livre e você poderá fazer
quantos questionamentos entender necessários. Ok? Em votação o Projeto de Lei
Complementar n° 018/2019. Em votação - os que são favoráveis permaneçam como
estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o Projeto
de Lei Complementar n° 018/2019.
Eesumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei Complementar n°
018/2019, de 02 de dezembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que

"Autoriza prorrogar o mutirão fiscal 2019 - transação e o parcelamento de débitos no
mutirão da conciliação do ano de 2019 no município de Barra do Garças". Votação
dos pareceres favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação e; Economia
e Finanças. Aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes. Mérito:
se manifestou os vereadores Alex e Dr. Joãozinho, como verificado acima. Votação

do Projeto de Lei Complementar n° 008/2019, de 02 de dezembro de 2019. Aprovado
por unanimidade de votos dos vereadores presentes.
SR. PRESIDENTE: Projeto de Lei Complementar n° 015/2019 que altera dispositivo
da Lei Complementar n° 084 de abril de 2005. O projeto tem parecer favorável da
comissão de constituição, justiça e redação. Em discussão o parecer. Em votação - os^i^
que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado
por unanimidade de votos, o parecer da comissão. Mérito do projeto. Algurn ?
vereador gostaria de manifestar-se quanto ao mérito do projeto? Sem manifestações^^
de mérito, à votação. Em votação - os que são favoráveis permaneçam como estão, os
contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o Projeto de Lei
Complementar n° 015/2019 que altera dispositivo da Lei Complementar 084 de 1- de
abril de 2005 e dá outras providências.
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776 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei Complementar n°

777 015/2019, de 15 de novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, qüe

778 "Altera dispositivo da Lei Complementar n° 084 de 01 de abril de 2005 e suás
779 alterações, que dispõe sobre a estrutura organizacional da administração direta do
780 poder executivo e dá outras providências". Votação dos pareceres favoráveis das
781 Comissões: Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados por

782 unanimidade de votos dos vereadores presentes. Mérito: não houve manifestações,
783 como verificado acima. Votação do Projeto de Lei Complementar n° 015/2019, de 15
784 de novembro de 2019. {Art. 1° - Fica altera a nomenclatura de um cargo em comissão do

785 grupo DAS, coordenador de secretaria-DAS-4, lotado na secretaria municipal de
786 planejamento urbano e obras, que passa a se chamar coordenador executivo de convênios. Art.
787 2° - Fica alterado o anexo IV da Lei Complementar n° 084/2005 e suas alterações,
788 exclusivamente quanto ao nível salarial dos cargos de coordenador executivo de convênios e
789 coordenador de projetos, que passa a ser níveis DAS-5 e DAS-6). Aprovado por
790 unanimidade de votos dos vereadores presentes.

791 SR. PRESIDENTE: O Projeto de Lei n° 066/2019 dispõe sobre o repasse de recursos
792 financeiros a entidade que menciona, no caso, a casa terapêutica Maria Madalena,
793 para o ano de 2020. Então, o projeto tem parecer favorável das comissões de
794 constituição, justiça e redação e; economia e finanças. O valor é R$ 7.000,00. Em
795 discussão os pareceres. Em votação - os que são favoráveis permaneçam como estão,
796 os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, os pareceres ao
797 Projeto de Lei n° 066/2019. Mérito do projeto. Não havendo manifestações de mérito,
798 dou por encerrada a discussão. Em votação. Os que são favoráveis permaneçam como
799 estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o Projeto
800 de Lei n° 066/2019.

801 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 066/2019, de 22 de
802 novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre o

803 repasse de recursos financeiros à entidade que menciona". Votação dos pareceres
804 favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças.

805 Aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes. Mérito: não houve
806 manifestações, como verificado acima. Votação do Projeto de Lei n° 066/2019, de 22
807 de novembro de 2019. (Art. 1° - Fica o prefeito municipal autorizado a repassar

808 mensalmente recursos financeiros no valor de R$ 7.000,00 à Casa Terapêutica Maria
809 Madalena). Aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes.
810 SR. PRESIDENTE: Projeto de Lei n° 067/2019 de 22 de novembro de 2019 de autoria
811 do poder executivo municipal: dispõe sobre a cessão em comodato de bem imóvel
812 entidade que menciona. O projeto de lei tem pareceres favoráveis das jçomissões
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constituição, justiça e redação; economia e finanças e; educação, cultura, saú^e,
assistência social e defesa da mulher. Em discussão os pareceres. Em votação - os ̂ ue ̂
são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado poh».
unanimidade de votos, os pareceres ao Projeto de Lei n° 067/2019. Mérito do projeto.
Sem manifestações de mérito, dou por encerrada a discussão. Em votação - os que
são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
unanimidade de votos, o Projeto de Lei n° 067/2019.
Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 067/2019, de 22 de
novembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre
cessão em comodato de bem móvel a entidade que menciona". Votação dos pareceres
favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação; Economia e Finanças e;
Educação, Cultura, Saúde, Assistência Social e Defesa da Mulher. Aprovados por
unanimidade de votos dos vereadores presentes. Mérito: não houve manifestações,
como verificado acima. Votação do Proieto de Lei n° 067/2019. de 22 de novembro de
2019. {Art. 1° - Fica o município de Barra do Garças autorizado a ceder em comodato à
Academia de Letras, Cultura e Artes do Centro-Oeste - ALCACO, 01 aparelho de ar
condicionado de propriedade da prefeitura municipal de Barra do Garças). Aprovado por
unanimidade de votos dos vereadores presentes.

SR. PRESIDENTE: Encerrada as votações da noite, passamos às moções,
requerimentos e indicações.
Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações, Moções e

Requerimentos, as quais, foram lidas imediatamente. Indicação n° 413/19 do Ver.
Jaime-PMDB, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita a colocação de
redutor de velocidade na rua Egidio Sipriano de Carvalho, esquina com a rua Cuiabá,
bairro Santo Antonio); Indicação n° 414/19 do Ver. Zé Gota-PRB, ao deputado
estadual Elizeu Nascimento (solicita sua valorosa gestão no sentido de disponibilizar
recursos para a aquisição de uma moto aquática para atender as atividades do corpo
de bombeiros de Barra do Garças); Indicação n° 415/19 do Ver. Garrincha-PV, ao
prefeito municipal (solicita que seja analisada a possibilidade de ajuda financeira à
Associação dos Amigos do Animais, para fins de construção de recintos para felinos
e aves); Indicação n° 416/19 do Ver. Dr. Joãozinho-PDT, a empresa Energisa (solicita
colocação de postes na rua São Domingos, esquina com a rua São Sebastião, bairro
Domingos Mariano); Indicação n° 417/19 do mesmo vereador, ao secretário de
urbanização e paisagismo (solicita que seja realizado serviços de limpeza e pintura
dos meios-fios da rua São Salvador, no bairro Nova Barra Norte); Moção de
Reconhecimento n° 300/19 do Ver. Murilo-PRB, ao Professor Marcelo Soler; Moçãc

de Aplausos n° 301/19 do Ver. Pebinha-PDT, à secretária de saúde Clenia Montej/^
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850 Silva Ibrahim e servidores (nomes em matéria); Moção de Aplausos n° 302/19 do Ver.
851 Zé Gota-PRB, à Esther da Silva Sousa; Moção de Aplausos n° 303/19 do mesrpo
852 vereador, à Thays da Costa Lill; Moção de Aplausos n° 304/19 do mesmo vereador;
853 Milena da Silva Costa; Moção de Aplausos n° 305/19 do mesmo vereador, à ThamiriS
854 de Oliveira Cama da Silva; Moção de Aplausos n° 306/19 do mesmo vereador, à
855 Thamiris Santos de Sousa; Moção de Aplausos n° 307/19 do mesmo vereador,
856 Herida Kassandra dos Santos Santana; Moção de Aplausos n° 308/19 do mesmo)
857 vereador, à Diana Cristina Santos Frete; Moção de Aplausos n° 309/19 do mesmo
858 vereador, à Juan Carlos Corrêa; Moção de Aplausos n° 310/19 do mesmo vereador, à
859 Escola Estadual Irmã Diva Pimentel; Moção de Aplausos n° 311/19 do mesmo
860 vereador, à Escola Estadual Deputado Norberto Schwantes; Moção de Aplausos n°
861 312/19 do mesmo vereador, à Escola Estadual Marechal Eurico Caspar Dutra; Moção ^ ,
862 de Aplausos n° 313/19 do Ver. Sivirino-PSD, aos servidores da Escola Castro Alves,
863 distrito Vale dos Sonhos (nomes em matéria); Moção de Pesar n° 315/19 do Ver. \
864 Murilo-PRB, aos familiares do jovem Matheus Madureira. Após, o Sr. Presidente \
865 coloca em votação o pedido do Ver. Jaime, para votar as matérias em bloco, o qual,
866 após votado foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, o Sr. Presidente
867 colocou em votação todas as proposições. Indicações, Moções e Requerimentos, que,
868 após serem votadas receberam aprovação unânime.
869 SR. PRESIDENTE: Não havendo mais matérias a serem votadas, vossa excelência
870 queria fazer uso da fala? Dois minutos? VER. GARRINCHA: Senhor presidente, eu.
871 gostaria de aproveitar a presença do Agvailton aqui; o pessoal lá do Residencial
872 Margarida tem falado bastante também que lá está com um grave problema de água;
873 alagamentos ainda. Então, eu gostaria de pedir o senhor para que pudesse dar uma
874 olhada lá com mais carinho. Beleza, senhor presidente? Só isso só. SR. PRESIDENTE:
875 Eu quero convidar, à solenidade que haverá nessa Casa na quarta-feira, depois de
876 amanhã; entrega dos títulos de cidadania. Pessoas que prestaram serviços de
877 relevância ao município serão aqui agraciados pela Casa. Agradecer a presença de
878 todos. Registrar que a moça que manifestou-se, ela se ausentou e que agora seria o, \
879 momento regimental onde ela teria fala. Repito: qualquer cidadão que vier a câmaras
880 de vereadores, poderá vir e se manifestar tranqüilamente. Ok? Não havendo mais
881 matérias a serem tratadas nessa noite, dou por encerrada a sessão. Boa noite a todos. , è
882 Terminada a Ordem do Dia e não havendo mais nenhum vereador ou partícipe \PN
883 inscrito, o senhor presidente declarou encerrado os trabalhos, cuja ata, se aprovada,
884 receberá a assinatura de quem de direito.
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